

Juan Carlos Macedo

Los poetas, como todos sabemos, se expresan de manera indirecta...

...Juan Carlos Macedo, que fundó esta Revista para mantener la luz en épocas de tinieblas, para promover la investigación en tiempos de oscurantismo, para salvaguardar la libertad ante el embate de la tiranía...

...que innovó en la profesión practicando la atención de la salud en una comunidad pequeña y rural, viviendo con toda modestia al margen del consumismo universalmente triunfante, haciendo escuela con altruismo sembrado en sus continuadores...

...que escribió poesía diferente, casi sin palabras, con palabras justas, con puntuación muy manifiesta, con gozosa manipulación del espacio de la página, con afán de investigar lo más ignoto: el espíritu de cada hombre, el destino de la especie...

...que presidió el Sindicato Médico con irrepetible síntesis de sencillez y grandeza, de afecto y magisterio, de reafirmación e innovación...

...nos defraudó a todos no siendo inmortal como reclamamos con infinito dolor, con rabiosa impotencia; pero, poeta siempre y hasta el fin, nos enseñó una cosa en la Revista Médica, en Mígues, en *Durar*, en el SMU, una sola, en síntesis, que ahora podemos expresar de manera directa: *nos enseñó a vivir...*

Dr. Barrett Díaz Pose